

## **BANCO DE ALIMENTOS DE NAVARRA**

El Banco de Alimentos de Navarra es una fundación benéfica de carácter social, independiente, laica y sin ánimo de lucro. Está integrada en las Federaciones Española y Europea de Bancos de Alimentos desde 1996. El principio fundamental que rige su acción es la responsabilidad social, la cual se manifiesta en todos los aspectos de su actividad. Y ello se traduce en una labor constante de recogida, organización y distribución de alimentos a diversas entidades, las cuales, en última instancia, reparten esos alimentos entre personas verdaderamente necesitadas que viven en la Comunidad Foral.

Todos los alimentos que se reciben en el Banco de Alimentos proceden de donativos de entidades privadas y de algunas instituciones y, sobre todo, de esfuerzos voluntarios, no remunerados, de fabricantes, distribuidores y establecimientos comerciales, así como de las campañas "kilo" organizadas por el propio Banco de Alimentos. Los alimentos recogidos son ordenados y clasificados en los almacenes de Pamplona y se agrupan en lotes equilibrados que son retirados gratuitamente por las entidades que colaboran con el Banco de Alimentos (parroquias, colegios, servicios sociales, asociaciones de diverso tipo) de forma periódica y en proporción al número de personas atendidas por ellas. Las ayudas alimentarias se dan en función de la dificultad de los individuos y de las familias para superar la situación de precariedad en que se encuentren. Se incluyen familias con niños o ancianos a su cargo, personas con discapacidad o imposibilitadas para acceder a un empleo, menores en situación de desamparo, mujeres maltratadas, minorías étnicas, inmigrantes, refugiados y asilados, ex reclusos y transeúntes. En concreto, en 2010 el Banco de Alimentos de Navarra distribuyó, a través de 250 entidades benéficas, 2.450 toneladas de comida a 33.140 personas de 11.835 familias en estado de necesidad.

La actividad del Banco de Alimentos se basa en el trabajo de los voluntarios, quienes ofrecen su esfuerzo y parte de su tiempo libre a las personas más desfavorecidas de la Comunidad Foral. Actualmente, la organización ocupa a cuatro personas en nómina y a 110 voluntarios, que se encargan todo el año de las tareas necesarias (conductor, operario o coordinador de recepción de mercancías o de almacén, preparador de pedidos, administración, mantenimiento de instalaciones, etc.).